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От идеи — до производства 
По материалам БЕЛТА 

 
«Национальная академия наук Беларуси должна функционировать как научно-производственная 

корпорация», — заявил премьер-министр Беларуси Михаил Мясникович в Гомеле во время 
торжественного собрания, посвященного Дню белорусской науки. 

Руководитель правительства посетил выставку научных достижений и импортозамещающей продукции 
организаций Гомельской области, а также Гомельский научно-технологический парк, где ознакомился с 
разработками его резидентов. 

«В свете тех требований, которые выдвигает глава государства, наша Академия наук должна стать 
научно-производственной корпорацией, когда реализация инновационного проекта происходит по полному 
циклу — от идеи до производства конечной продукции, причем не в масштабах опытного образца или малой 
партии, а действительно масштабного производства», — подчеркнул руководитель правительства. Для этого в 
структуре НАН сегодня создаются дополнительные научно-производственные центры, которые будут 
заниматься этими вопросами. 

Говоря о преобразованиях, которые произошли в белорусской науке в последнее время, Михаил 
Мясникович отметил, что они были направлены на доведение научных программ до конкретных результатов, 
получение экономического эффекта, концентрацию научных исследований и проектов в приоритетных 
отраслях экономики, исключение дублирования в научной и научно-технической деятельности. 

Отвечая на вопрос, как активнее привлечь бизнес к инновационным проектам, Михаил Мясникович 
отметил, что это очень сложный и глубокий вопрос, требующий детальной проработки. Развитие научной 
сферы — это функция государства, считает премьер-министр. «Не каждая научная разработка даст быструю 
отдачу. Я, как ученый-экономист, полагаю, что лучше, чтобы бизнес заплатил налоги, а государство, исходя из 
приоритетов, определенную сумму выделило на те или иные разработки и содействовало их внедрению», — 
сказал он. «Бизнесу нужен быстрый капитал, а нам в стране надо устойчивое долгосрочное развитие. Решая 
все эти вопросы, надо думать и о том, какой будет структура экономики через 10—15 лет», — резюмировал 
Михаил Мясникович. 
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